

Liebe Gemeinde, liebe Freundinnen und Freunde,

in diesen besonderen Zeiten will auch unser Eine-Welt-Laden sich nicht unterkriegen lassen! Mit viel Einsatz wurde jetzt eine Form ausgetüfelt, wie man auch in diesen Zeiten Waren beziehen kann und damit den Fairen Handel unterstützen kann.

Stammkunden werden das sicher zu schätzen wissen. Und Neukunden können sich überraschen lassen! Wie es funktioniert – siehe unten!

Helft mit, dass auch der faire Handel nicht auf der Strecke bleibt!

Eure / Ihre Pfarrer

Christoph Engels & Detlev Pröbldorf

## **Verkauf im Wiesdorfer Eine-Welt-Laden stark eingeschränkt.**

### **Aber es gibt eine Übergangslösung!**

Der Eine-Welt-Laden in der Pfarrer-Schmitz-Straße kann zur Zeit nicht wie gewohnt öffnen, da fast alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zur sogenannten Risikogruppe gehören. Nun wurde aber eine vorläufige Lösung gefunden, um den Kundinnen und Kunden - wenn auch in sehr eingeschränktem Ausmaß - weiterhin den Kauf fair gehandelter Lebensmittel zu ermöglichen:

1. Waren müssen vorbestellt werden, entweder per **Telefon** (0214 / 8691627) oder per **Mail** ([info@weltladen-christuskirche.de](mailto:info@weltladen-christuskirche.de)). Auf der Homepage des Ladens ([www.weltladen-christuskirche.de](http://www.weltladen-christuskirche.de)) entsteht gerade eine vollständige Übersicht des breiten Warenangebots.
2. Die vorbestellten Lebensmittel können am Ladeneingang in vorgepackten Tüten abgeholt und bezahlt werden, **donnerstags von 11-12h** und **freitags von 17-18h**. Eine jüngere Mitarbeiterin hat sich bereit erklärt, die Ausgabe zu übernehmen.
3. In Einzelfällen sind wir außerdem bereit, vorbestellte Waren an die Haustür zu liefern, dann aber nur mit Lieferschein und gegen Rechnung.

Wir hoffen natürlich, dass wir unsere Angebote demnächst wieder ausbauen können.

Das Team des Eine-Welt-Ladens Christuskirche

i.A. Günter Rodina-Roufs